



Mobile Tierhaltung auf höchstem Niveau

Die Tiere des Circus Krone werden sowohl auf Tour als auch im Münchener Winterquartier angemessen und tiergerecht untergebracht. Sie erhalten abwechslungsreiches und bedarfsgerechtes Futter und genießen die denkbar beste Pflege. Der Circus Krone hält sich an sämtliche rechtlichen und gesetzlichen Vorgaben hinsichtlich der Stallungen, Boxen und Außengehege, und liegt über den Mindestanforderungen der Zirkus-Leitlinien.

Die Exotenstallzelle sind alle auf neuem Stand und erlauben den Tieren die freie Nutzung von Innen- und Außenflächen, z. T. sogar in vergesellschafteter Haltung, wie bei den Zebras und Kamelen.

Die Löwenhaltung des Circus Krone ist weithin anerkannt und setzt Maßstäbe. Den Tieren stehen Klettermöglichkeiten, erhöhte Liegeflächen aber auch Rückzugsmöglichkeiten zur Verfügung. Für die wenigen Löwen, die auch gerne ins Wasser gehen, ist extra ein Badewagen vorhanden. Durch wechselnde Aufbaumöglichkeiten und viele Spielangebote (z.B. Holzstämme) ist die Haltung überaus abwechslungsreich für die Löwen.

Die Pferde des Circus Krone gehen seit Frühjahr 2009 in einem neuen mobilen Stallzelt auf Tour, einem der modernsten der Welt. Jedem Tier stehen helle, geräumige Einzelboxen zur Verfügung. Es herrscht ein gutes Stallklima und die hellen Zeltplanen ergeben angenehmes Licht. Die neuen Stallungen verfügen über einzeln aufklappbare Außenwände, sodass die Pferdebox mit der doppelten Fläche zugleich als Außenpaddock genutzt werden kann.

Jeder Besucher kann sich im täglich geöffneten Krone-Zoo selbst von den optimalen Haltungsbedingungen vor Ort überzeugen. Nur wenige Institutionen pflegen eine solche Transparenz und Offenheit.